

m.c.

9. CIVIL 1129 / 102

GUARDIA CIVIL
133^a COMANDANCIA
JEFATURA.-

Exmo. Señor:

---0---

Registrado al
número 2088

CUENTA DE LA DETEN-
CION DE DOS INDIVI-
DUOS EN ALICANTE CO-
MO SUPUESTOS COMPLI-
GOS DE BANDOLEROS.-

Con objeto de comprobar las ma-
nifestaciones expuestas por el dete-
nido JULIO CECILIA GUERRERO, fué
trasladado por el Brigada FAUSTINO
ROSELIO MUÑOZ y Guardia 1º ALVARO
MARQUES BLESA a la capital de Alican-
te, pertenecientes estos al Servicio
de Información de este Comandancia,
los que unión (en) de la fuerza que
desempeña el mismo cometido en la
234^a Comandancia practicaron gestio-
nes procediendo a la detención de
RENATO IBÁÑEZ MORALES, de 31 años de
edad, soltero, oficinista, natural
de dicha capital y vecino de San Vi-
cente, elemento de matiz francamente
comunista y considerado como activo
y efectiva dirigente de dicho partido,
con el que tenía que entrevistarse
el detenido CECILIA para comunicarle
la noticia de que formase un grupo
de bandoleros para actuar en la zona
de Levante, el qual manifestó que en
el mes de Enero de 1947 estuvo en re-
lación con un individuo del que úni-
camente sabe se llama GINES, presen-
tado en aquella ciudad con el fin
de reorganizar dicho partido, tanto
en la capital como en su provincia,
estando en contacto también con el
JULIO CECILIA con el mismo objeto y
sabedor de que este quería marchar
al extranjero o unirse a los bandole-
ros, le indicó que se presentara al
oficial del Juzgado Municipal de la
misma Plaza ALFREDO LINARES SALAS
quien le daría instrucciones para rea-
lizar lo que pretendía..

20

2091

g-



GOBIERNO
DE ARAGON

Interrogado convenientemente el expresado Oficial del Juzgado Municipal, manifestó llamarse ALFREDO LLINARES SALAS, de 35 años de edad, soltero, natural y vecino de Alicante, el que expresa haberse presentado en el mes de Enero del año anterior un individuo apellidoado CECILIA, interesándose la forma de marchar al extranjero o unirse al grupo de bandoleros y como no tenía conocimiento excepto de la marcha a seguir para uno ni otro destino, se concretó a presentarlo a un individuo perteneciente a las Juventudes Socialistas llamado JOSE CLIMENT IVORREA, ignorando los trámites realizados entre ambos individuos, habiéndosele presentado por las mismas fechas dos individuos más de los que no puede aportar datos de identificación por no haberlos adquirido, limitándose a presentarlos al CLIMENT como al anterior e ignorando si todos ellos marcharon al extranjero o se incorporaron a algún grupo de bandoleros.-

En las gestiones practicadas para la identificación y captura de JOSE CLIMENT IVORREA, se ha comprobado que falleció en el mes de Febrero último, por cuyo motivo no ha podido ser interrogado ni detenido.-

Por lo actuado por la fuerza indicada, se desprende, que el individuo nombrado por Ginés y que sostuvo relación con Renato Ibáñez Morales para reorganizar el partido comunista en Alicante, es Juan Carrasco (a) "El Más", en la actualidad Jefe de un grupo de bandoleros que actúa por el Bajo Aragón, haciéndose pasar ante el Renato con el nombre de Ginés y a Julio Cecilia le dió el de Juan Carrasco, permaneciendo en la citada capital de Alicante unos cuatro meses con el fin antes expuesto y propuso al Renato Ibáñez para que marchase a una provincia española como Secretario General del Partido, el que no aceptó el cargo por su delicado estado de salud, apesar de seguir prestando todo su apoyo tanto personal como económico y material a la citada organización, siendo encargado con el Alfredo Llinares de redactar un periódico de propaganda clandestina denominado "Juventud", que editaron en aquella población patrocinado por las Juventudes Socialistas hasta el mes de Octubre de 1947, en el que hacía propaganda para captar elementos con el fin de incrementar las partidas de bandoleros.-

Por todo lo anteriormente expuesto por el Brigada

-- y Guardia expresados de esta Comandancia y las del Servicio de información de la 234^a Comandancia se procedió a la detención de Renato Ibáñez Morales y Alfredo Llinares Salas, los cuales fueron ingresados en el Reformatorio de Adultos de Alicante a disposición del Exmo. Señor Gobernador Militar de esta Plaza, a cuya Autoridad han sido entregadas las diligencias instruidas por estos hechos.-

Le que tengo el honor de participar a la respetable Autoridad de V.E. para su superior y debido conocimiento.

Dios guarde a V.E. muchos años.

Teruel 5 de Mayo de 1948.-

Exmo. Señor:
EL TENIENTE CORONEL, PRIMER JEFE;

Juanque Fernández



EXCMO SEÑOR GOBERNADOR CIVIL DE LA PROVINCIA DE
TERUEL.-